

杜の風

校長 森 薫

12月18日(金)上毛新聞一面より抜粋

群馬県内コロナ急拡大。(感染者 昨日48名。一昨日63名)

警戒度、最も深刻な『4』に引き上げ。

明日19日(土)から県内外を問わず、不要不急(必要でない・急ぎではない)の外出の自粛を要請。

(現時点で1月8日まで)

ただし、生活物資の買い出しや、通勤・通学・通院など、日常生活に必要な外出は除く。

新型コロナ患者を受け入れる病床(病院のベット)の稼働率(使用率)は、58.2%。12月に入り上昇傾向が止まっていない。

17日の臨時会見で山本群馬県知事は、「数日中に医療崩壊が現実になるという最悪のシナリオも考えなくてはいけない段階」とした。

◎生徒の皆さん、自分のため・家族のため・友達のため・医療に従事している方たちのためにも、外出の自粛に協力をしましょう。一人一人の協力で、たくさんの人の命を救いましょう。 誰もが感染してもおかしくない状況です。

『毛里田中生として』感染してしまった人や、命を懸けて働いている医療従事者の方を非難するようなことは、絶対にやめましょう。 頑張ろう『毛中生』

今、この大変な時を、みんなで乗り越えよう！！